

ARBITRARIEDAD O INQUINA

Cuando la arbitrariedad va unida a la acción de gobierno es obligación de la oposición denunciarlo, ya sea en el momento de producirse aquélla o con posterioridad si no se pudo entonces. Ahora bien, cuando la denuncia es fruto de la inquina personal, pierde la dignidad que debiera revestirla para convertirse en un acto vil e indeseable. Todo más y cuando la sublevación ante la arbitrariedad sólo se evidencia si ésta nos hace mal o, al menos, no nos hace bien.

Supone, por otro lado, una muestra de intolerancia el no aceptar siquiera las dudas que otro pueda tener respecto de si tal denuncia trae causa de la arbitrariedad del denunciado o de la íntima animadversión del denunciante, y un alarde de soberbia atribuir dichas dudas a la falta de entendimiento ajena. Como decía Voltaire, “la duda no es un estado demasiado agradable, pero la certeza es un estado ridículo”. *

SERAFÍN ALCÁZAR CUESTA
Concejal del Partido Popula

PLURALIDAD DEMOCRÁTICA

En el pasado Pleno Ordinario de noviembre quedó claro, patente y evidente que en La Solana no existe ningún co-gobierno entre los diferentes grupos políticos, como algunos quieren hacer creer, erróneamente. Las votaciones recogen la pluralidad emanada de las urnas en las últimas elecciones municipales y en las que ninguno de los grupos que concurrimos a los comicios a nivel local obtuvimos una mayoría suficiente para gobernar en solitario. En este sentido, posicionan su voto de manera independiente y en relación a los distintos temas que tratamos.

Si les dijese que el 57% de las votaciones de las cuestiones tratadas por el Pleno, hasta la fecha, han sido aprobadas por unanimidad, ¿no dirían muchos de ustedes que existe un co-gobierno PSOE+PP+IU en la localidad? Y sin

embargo, no es así. No hemos firmado ningún pacto los tres grupos representados en el Pleno Municipal.

Si, además, les dijese que casi el 30% de las mociones presentadas las hemos aprobado PSOE con IU, ¿dirían los ciudadanos que existe un pacto PSOE+IU? Tampoco es así. La pluralidad política y democrática es tan evidente que unos grupos se posicionan con otros dependiendo de los asuntos a tratar. Y a pesar de que ninguno tenemos la mayoría suficiente, somos capaces de ponernos de acuerdo (como refleja que el 57% de los asuntos tratados y el 35% de las mociones las hayamos aprobado por unanimidad) muchas más veces de las que discrepamos.*

LUIS DÍAZ-CACHO CAMPILLO
Alcalde de La Solana

AGRADECIMIENTO:

La familia de **Agustín Nieto Miranda**, fallecido el 3 de noviembre, desea expresar su gratitud a familiares y amigos por su apoyo y numerosas muestras de cariño recibidas. También al servicio de medicina interna del Hospital de Manzanares por su atención. Gracias a todos.

LIRIOS ROSADOS PARA DON ISAÍAS

Gabriel tocaba a misa matutina, se despertaba perezosa el alba. Yo me puse el roquete almidonado sobre la limpia y cárdena sotana y coloqué en tus hombros la casulla de color verde, con amor bordada por las pacientes manos de tu madre, a la que todos llamábamos, cariñosamente, “madre Antonia”. Recuerda don Isaías: desde aquel mes de febrero del año cincuenta y siete, cuando yo arrastraba mis ocho candorosos años, desde aquel día, te digo que hemos sido más que amigos; tu monaguillo preferido desde siempre; desde aquel momento me ofreciste tu confianza, tu preferencia, tu sincera amistad. Yo actué contigo, siempre, con lealtad, con sinceridad y con plena libertad. Tu casa era la mía, allí encontraba tu ayuda y tu generosidad. La puerta siempre abierta para mí, y tu acogedor despacho donde me encargaba de ordenar los expedientes parroquiales.

¿Cuántos viajes de La Solana a Bolaños con el primer coche que te compraste! un SEAT 1.500, negro, matrícula CR- 11485 ¿Cuántos Vía

Crucis juntos!, ¡cuántos novenarios!, ¡cuántos bautizos!, ¡cuántos entierros! Nos decías a Pili y a mí, “si algún día os dicen que me he muerto pensad ¡qué berrinche tiene que haber pasado!”

Pero lo cierto, amigo, es que te has ido y me has dejado triste y consternado, con un sabor de acíbar y retama entre los labios ásperos de luto. Pero sé muy bien que allí en la Altura te ceñirás el cíngulo bendito, y entre hosannas, maitines y versículos, entonarás el “tantum ergo” (estrofa del “pange lingua”) en la más reverente Eucaristía. Serán flamantes ramos de oropéndolas los que vuelen sobre el púlpito cuando inicies tus ágiles sermones, y perfumará ya siempre tu homilía un vendaval de puras azucenas.

Pronuncia, Arriba, tu sermón más lírico, más bello y absoluto sin perturbar la paz de los Arcángeles, que aquí, sobre tu tumba, está temblando un batallón litúrgico de alondras.

Siempre en mi recuerdo. Tu amigo.*

SANTIAGO ROMERO DE ÁVILA

GRACIAS DESDE ALAS DE PAPEL

Desde AFAND Alas de Papel queremos mostrar nuestro agradecimiento a todos los miembros de la ACAZ por su colaboración desinteresada con nuestra asociación en la 30ª Semana de la Zarzuela.

Los beneficios obtenidos en la gala inaugural suponen una inyección muy importante. Iniciativas así nos facilitan poder seguir trabajando por nuestros chic@s.*

JUNTA DIRECTIVA DE ALAS DE PAPEL

Querida Gaceta:

El pasado 8 de diciembre se fue para siempre un buen amigo tuyo, Juan Bautista Mateos-Aparicio Serrano, conocido por el “barbero” de la Fuente las Veredas. Hace 41 años tuvo que dejar su amado pueblo para comenzar otra etapa en Denia (Alicante). Durante horas, siempre fuiste su compañera en la distancia, incluso su vida se apagó leyendo tus páginas. Siempre irás junto a él como siempre vas junto a los que estamos lejos de La Solana. Muchas Gracias, querida Gaceta.

FAMILIA DE JUAN BAUTISTA M-APARICIO SERRANO